



Grundschule Am Kohlberg

Meinerzhagen, 01. Februar 2018

Liebe Eltern,

am Freitag dieser Woche (02.02.2018) beenden wir nun das 1. Halbjahr des Schuljahres 2017/2018. Einen neuen Stundenplan werden nur manche Klassen bekommen. Achten Sie bitte auf den Inhalt der gelben Mappen

Zeugnisse

- Am Freitag, 02. Februar 2018 erhalten dann die Kinder aus den 3. + 4. Klassen ihre Halbjahreszeugnisse.
- An diesem Tag endet für alle Kinder der Unterricht um 11.10 Uhr!
- Bitte geben Sie zeitnah die Zeugnisse unterschrieben mit zurück zur Schule.
- Einige Kinder, auch aus dem 2. Schuljahr, erhalten eine Förderempfehlung mit Hinweisen, wie die Leistungen und auch das Lernverhalten verbessert werden können. Bitte geben Sie auch diese den Kindern unterschrieben wieder mit.
- Wenn Sie zu den Zeugnissen oder zu den Förderempfehlungen ein Gespräch mit den Lehrkräften wünschen, setzen Sie sich bitte mit diesen in Verbindung.

Stundenplan

- Achten Sie auf die gelbe Mappe!
- Die Klasse 4d haben wir nun schon einige Wochen aufgeteilt. Dieses wird auch so bleiben, da Frau Peveling bis zur Geburt ihres Kindes nicht mehr unterrichten darf. Wir bedanken uns bei den Eltern und Kindern der Klasse die das Aufteilen so hervorragend mitgetragen und bei allen die die Kinder aufgenommen haben. Frau Peveling wünschen wir alles Gute!
- Die drei ersten Klassen erhalten nun auch Englischunterricht mit 2 Wochenstunden. Somit erhöht sich die Stundenzahl dieser Kinder auf 22 Stunden.
- Voraussichtlich ändern sich die AGs. Die Klassenlehrerinnen werden die Kinder hierüber informieren.
- Der muttersprachliche Unterricht in türkischer Sprache findet im ersten Schuljahr nun auch statt.

Verschiedenes

- In der Woche vom 19.03. – 23.03.2018 findet in der Schule wieder eine Lesewoche statt. Immer in der 2. Stunde werden wir den Kindern aus von ihnen ausgewählten Büchern vorlesen.
- Denken Sie an die freien Tage um Karneval: Freitag, 09. + Montag, 12. Februar 2018.
- Auch am 28. Februar 2018 findet kein Unterricht statt. Das Kollegium hat hier einen pädagogischen Fortbildungstag. OGS und Kids-Club sind für die Kinder da.
- Wichtiges zum Schluss: Das Tragen von Smart-Watches ist den Kindern in der Schule nicht erlaubt. Wir haben schon einige Kinder beim Filmen/Fotografieren in der Schule/OGS beobachtet. Dieses ist grundsätzlich verboten, da wir das Persönlichkeitsrecht eines jeden Kindes schützen wollen. Falls wir eine solche Uhr sicherstellen, sollen die Eltern diese bitte im Sekretariat abholen. Zudem müssen wir darauf bestehen, dass Fotos oder Filme, die in der Schule/OGS gemacht wurden umgehend gelöscht werden. Bitte haben Sie hierfür Verständnis und achten Sie darauf, dass die Kinder die Uhren zu Hause lassen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern nun einen guten Start ins 2. Schulhalbjahr!

Mit herzlichen Grüßen im Namen des Kollegiums

(Sibylle Eich)
Schulleiterin

(Sebastian Wagener)
stv. Schulleiter